

Durch den Ortsbürgermeister werden in der Einwohnerfragestunde die ersten Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessung und Zählung des Verkehrsaufkommens in besagten Bereichen aus der Sitzung des Vormonats erläutert. Die Auswertung nimmt Herr Klaus Krause (ehem. Verkehr/Polizeirevier Weißenfels) vor.

Vorab wurden durch den Ortsbürgermeister als Tischvorlage die zur Verfügung gestellten Unterlagen von Herrn Arning ausgeteilt als Diskussionsgrundlage.

Die erstellten Gesamtunterlagen liegen auch für spätere Aussagen bei der Straßenverkehrsbehörde (Herr Arning) bei der Stadt Weißenfels.

Im Ergebnis wird festgestellt, dass im Bereich KITA und im Bereich Johann-Sebastian-Bach-Straße/ Untergreißlau keinerlei Raserei vorliegt nur geringfügige Überschreitung der Geschwindigkeit vorliegt.

Im Bereich Johann-Sebastian-Bach-Straße Ortseingang Wiedebach/ Einmündung Feuerbachstraße/ Händelweg liegen jedoch Geschwindigkeitsüberschreitungen vor. Hierzu wurde signalisiert seitens der Straßenverkehrsbehörde, dass am 04.10.2022 um 14:30 Uhr eine Verkehrsschau stattfindet.

Beteiligte sind hierzu alle interessierten Bürger, das LRA, Polizeirevier, Stadt Weißenfels/ Ordnungsamt- Straßenverkehrsbehörde und Ortschaftsräte.

Hier sollen alle diskutierten eventuellen Maßnahmen zur Lösung des Problems vor Ort erörtert werden und auch unter Berücksichtigung der ortsansässigen Landwirtschaft und auch unter Berücksichtigung des Winterdienstes und der derzeit vorliegenden verkehrsrechtlichen Ausschilde- rung.

Zu der angesprochenen Parkproblematik Wiedebach am Teichgelände muss so viel gesagt werden, dass geparkt werden kann, wo es nach STVO erlaubt ist. Vieles liegt in diesem Fall am Verhalten der Parkenden (keine Behinderungen).

Durch den Ortsbürgermeister wird nochmals darauf verwiesen, dass bei der Diskussion zum Verkehrsberuhigungskonzept (2 Jahre) so gut wie keine Bürger sich zur Problematik gemeldet haben- nun meldet man sich! Unverständlich!

4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der Sitzung vom 28.09.2022 wird mit einer Enthaltung bestätigt.

5. Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

Durch den Ortsbürgermeister wurde der Ortschaftsrat informiert, dass ein Schreiben des OB vorliegt, das die Planung zum Neubau der Grundschule in Langendorf gestoppt wurde bis zum Zeitpunkt wo Klarheit herrscht im HHP 2023.

Die Reparatur am Dach der Turnhalle in der Grundschule hat begonnen, die Hoffnung besteht, dass eine Nutzung noch in 2022 möglich ist.

Des Weiteren läuft die Reparatur am Gebäude der FFW Langendorf. Zu dieser Problematik findet eine zentrale Veranstaltung der Stadt Weißenfels im Kulturhaus statt (05.10.2022, 17:00 Uhr/ Gefahrenanalyse). Hierzu sind alle Wehren und Ratsmitglieder eingeladen.

In der Ortschaft kommen Diskussionen auf in Bezug auf die sogenannte Südtangente auf. Dies ist begründet mit der derzeit laufenden Diskussion in Prittitz. Derzeit ist nach wie vor die Stellungnahme unsererseits mit Stadtplanungsamt Stadt gültig. Die Stadtverwaltung wird jedoch darauf aufmerksam gemacht an den Fortlauf aktuell dran zu bleiben.

Der Ortschaftsrat wurde von der Diskussion im Stadtrat informiert über Energieeinsparungen/ Eisbahn, Weihnachtsbeleuchtung, Umgang in öffentlichen Bereichen.

AöR bekommt ab Februar 2023 einen neuen Geschäftsführer für Herrn Dittmann.

Monat Oktober ist das Verbrennen im OT Langendorf erlaubt. Zukünftig wahrscheinlich einmal im Jahr/ Frühjahr.

6. Beantwortung von Anfragen

Gestellte Anfragen sind seitens der Verwaltung vorhanden.

Am neuen Parkplatz Hegelstraße kommt ein Schaukasten, vorhandene wurden überprüft.

Parkplatz in der Hegelstraße ist fertig. Findling wurde beim Zugang Fußgänger hinterlegt.

Sandkaste mit Umlaufsperr am „Alten Sportplatz“ wurde erstellt. Schlüsselfrage wurde auch geklärt.

7. Mitteilungen und Anfragen

Es wird informiert, dass durch den Sport- und Freizeitbetrieb ein Schild aufgestellt wird am Parkplatz am Sportlerheim (Parken für Grün-Weiß).

Der Ortsbürgermeister informiert über Kontrolle Ordnungsamt am Deichgelände in Wiedebach. Nach örtlicher Kontrolle ist alles i. O.

Im Ortsteil Untergreißlau wird Eingang Salzstraße die Trafostation ersetzt. Hierzu gibt es mit den Stadtwerken einen Vororttermin bzgl. Standort neue Trafostation als Vogelschutz und Verlegung Freileitung in Richtung Bergeck in die Erde.

Öffentlicher Teil

Öffentlicher Teil

8. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

- keine -

9. Schließung der Sitzung

Die Sitzung wurde um 20:45 Uhr durch den Ortsbürgermeister geschlossen.

Horst Ziegler
Vorsitzender/ Protokoll